



こぐまちゃんちだよ



2024年8月15日発行

今年は梅雨明けを待たずに全国的に気温の上昇を認め、35℃以上の猛暑日が観測されています。

熊谷市内の学校・保育園などでは溶連菌・新型コロナウイルス・手足口病の流行とともに咽頭炎が流行っています。咽頭炎はいわゆる“風邪”ですが、暑さによる体調不良・睡眠不足・免疫力低下が影響していると言われています。

～溶連菌感染症～

発熱

咽頭痛

身体や手足に発疹が出ることもあります

口の中がほつほつする

* 抗生剤を飲んで24時間で経てば他の人に移すことはありません。

* 抗生剤をきちんと飲みきらないと再発したり、合併症(リウマチ熱・腎炎)を起こすことがあります。



～病児ちゃん紹介～

Yちゃん(1歳)

お部屋で遊んでいたらDrが回診に来ました。Drの聴診器に興味津々でうばいとろうと・・・満面の笑みを浮かべてとてもかわいかったです。将来お医者さんになりたいのかな～(o)

～病児利用時に関するおねがい～

・申し込み時間から30分経過しても連絡が無い場合、自動キャンセルとなります。

・完全閉室が18時となりますので、間に合うようにお迎えをお願いします。



熊谷生協病院 病児保育室